



Nombre de alumnos:

Miriam Guadalupe Pérez Alfonso

Nombre del profesor:

Maria de los Ángeles Venegas

Nombre del trabajo:

Concepto y evolución

Materia:

Medicina social

Grado:

9no cuatrimestre

Grupo: B

FUNCIONALISMO

Es el funcionamiento de la sociedad en aspectos de la rutina diaria, las actividades y comportamientos que se llevan a cabo en instituciones y grupos sociales entre otros. Donde cada individuo sabe de las tareas por realizar, se le podrá dominar su rol que lo caracteriza. A mi punto de vista la teoría del funcionalismo es la manera en que cada individuo se va a relacionar con la sociedad, como cada persona tiene distintas necesidades es cuando aparece la de salud, de qué manera su entorno en que el individuo está envuelto le afecta hacia su salud.

DEFINE LOS CONCEPTOS SALUD- ENFERMEDAD

Salud es la condición que todo ser vivo goza de absoluta salud es decir no existe ningún malestar que impida realizar sus actividades cotidianas, es un estado de salud buena en tanto a nivel físico, mental y social. Nuestro estilo de vida, de eso depende mucha la salud, los hábitos y costumbres que una persona posee para el cuidado de su persona, puede ser beneficioso para la salud un individuo que mantiene una alimentación física tiene más posibilidad de mantener una buena salud.

Enfermedad es una alteración que nuestro cuerpo llega a sufrir causado por un agente malo que logra introducirse en su organismo, de tal manera que es notorio un deterioro en su cuerpo de la persona como interior y exterior, además de hacer bajar el rendimiento de la persona.

“La enfermedad era una manifestación de la vida del organismo, como resultado de cambios en su sustrato material, y no una expresión de la voluntad o de un espíritu maligno.”
(Hipócrates)

EXPLICA LOS 4 FACTORES QUE DETERMINAN LA PARADOJA DE LA SALUD

1. Los adelantos médicos, conforme pasan los años, la tecnología y la ciencia avanza buscando la mejor calidad de vida del individuo, con ellos se busca que cada vez se vaya aumentando el tiempo de vida, con la creación de métodos que ayuden a la persona mantenerse tranquila. En este aspecto se busca una mayor eficacia en los medicamentos que se ingiera para poder prevenir y combatir las enfermedades.

2. Conciencia médica, esto es en conjunto con el individuo porque vamos a tomar conciencia de los malos hábitos que se realizan diariamente, haciéndoles ver las consecuencias que esto les trae para la salud y el desarrollo de sus actividades, con una salud estable es lo principal en una persona las demás situaciones se van resolviendo depende las actividades que cada individuo se forje.

3. comercialización de la salud, entra en la prevención porque de esta manera nosotros podemos brindar la información sobre distintas enfermedades a la comunidad, es muy notorio lo económico ya que una persona de bajos recursos nos tiene las mismas posibilidades que los que tienen ingresos altos, seamos realistas en el ámbito de salud vas a poder ser atendido de la mejor manera siempre y cuando goces de un buen ingreso monetario que te permita pagar todos los gastos sanitarios.

4. Medicalización de la sociedad contemporáneo esto me imagino que va relacionado en métodos estadísticos, es decir los incrementos en cuestiones de salud por cada región o país, de qué manera cada población está sustentando los ingresos en salud para brindar la asistencia.

DE ACUERDO A LA ANTOLOGIA EXPLICA CUALES SON LOS TRES RESTOS A CUMPLIR POR LA MEDICINA SOCIAL

1. Impulsar a la población para que pueda cuidar su salud, que la información que se le brinde sobre el cuidado de su persona lo ponga en práctica de esta manera poder tener niveles altos de bienestar, que el organismo se vuelva resistente es decir que estando reforzado de energía será muy difícil que un agente malo logre introducirse.

2. Mejorar el razonamiento de todos los individuos de esta manera que la información que se maneje sea para todos, que sea el mismo entendimiento (salud pública) y cada vez más ir innovando los métodos de enseñanza en cuestiones de salud, y mejorar la calidad de vida en el envejecimiento es decir en esa etapa, está considerado dentro de los grupos vulnerables si será cuando más atención se necesitara hacia la persona que aún se sienta importante en todo los aspectos físico, psicológico y social.

3. Proporcionar la información clara y precisa a la población de tal manera que se va desarrollando una atención que todo individuo necesite, es decir se va actuar de manera anticipada para poder prevenir distintas situaciones en cuestiones de salud y enfermedad.

CUAL ES EL PAPEL DEL UN TRABAJADOR SOCIAL EN ESTOS RETOS DE SALUD PUBLICA.

En mi opinión el trabajador social en estos retos de salud puede llegar a desempeñar muchos papeles, por que unos de los retos es impulsar a la población para que pueda cuidar su salud es cuando el trabajador social ahí toma el papel de orientador ya que es el encargado de tomar de brindar la información más precisa acerca del cuidado de la persona, poder influir dentro de una población donde se verá reflejada la confianza entre los trabajadores de salud y la población de esta manera los temas de salud quedaran más claros porque se tiene la confianza para poder hablar de los temas sin evitar ciertas cosas que puedan causar algún disgusto, además de ser mediadores de la información es decir en distintas situaciones la población no logra captar el punto importante, entonces seremos nosotros quien los guie, además de que la persona se puede presentar distintas problemáticas, seremos los encargados de medir cual será la mejor solución y hacia donde nos vamos a dirigir, para poder acabar con la problemática, por otra parte podemos ser los que daremos a conocer temas de manera anticipada para que no llegue a existir ningún problema.

Bibliografía

Hipócrates. (s.f.). Antología medicina social . 7.